
 Interrogazione n. 1181
presentata in data 27 marzo 2013
a iniziativa del Consigliere Latini
“Disservizi trasporto pubblico su rotaie Trenitalia”
a risposta scritta

Premesso:
che la stampa di recente ha pubblicato di nuovo un disservizio del trasporto su rotaie;
che i passeggeri nel caso specifico hanno atteso a bordo di un treno in partenza da

Ancona verso san Benedetto almeno mezz’ora per un guasto del mezzo, prima che venisse
preannunciato il blocco totale della circolazione a causa di un problema tecnico;

il treno successivo in partenza prevista dopo un’ora esatta, e partito con ulteriori venti
minuti di ritardo;

Considerato:
che disfunzioni e disagi sono ormai all’ordine del giorno e provocano disservizi a

tantissime persone che quotidianamente per ragioni di lavoro o di studio utilizzano un unico
mezzo di trasporto pubblico che collega Ancona con San Benedetto;

che non è più tollerabile che i pendolari e gli utenti del mezzo pubblico siano gli unici a
pagare per la cattiva gestione di aziende municipalizzate;

che il materiale rotabile non è stato ammodernato, così come manca un’adeguata
manutenzione ordinaria e straordinaria;

INTERROGA

la Giunta regionale per sapere quali azioni intenda mettere in campo per migliorare il
servizio del trasporto su ferro, tutelando il personale viaggiatore e se ritiene inefficienti e
inadeguati i controlli nel rispetto dell’intesa sottoscritta tra la Regione Marche e Trenitalia lo
scorso novembre.


